

Fernando Estévez: “La victoria del Tenerife ha sido justa”

19/02/2024



Fernando Estévez durante el encuentro | LaLiga.

El entrenador azulgrana **Fernando Estévez** ha entonado el *mea culpa* en la rueda de prensa tras el partido frente al CD Tenerife con resultado 1 - 0 y que ha acabado con la racha de nueve partidos sin derrotas del CD Eldense. Asegura que “no hemos sabido transmitir desde el cuerpo técnico la intensidad que tenía el partido. El Tenerife ha merecido la victoria”.

El entrenador ha admitido que “sabíamos que el Tenerife iba a tener una arranque fuerte y debíamos frenarlo. El gol se ha dado en una acción que sabíamos que era posible. Han tenido media hora muy buena en el primer tiempo y eso ha hecho que acabe nuestra racha sin derrotas”.

Respecto a la mejora del CD Eldense en el segundo tiempo, señala que **“nos hemos juntado más, hemos enviado el mensaje de ser más valientes, y conseguido igualar la intensidad** y no ha habido ocasiones claras. Podríamos haber empatado el partido pero no ha sido suficiente y el Tenerife se ha merecido la victoria”.

Estévez ha dicho que el objetivo sigue siendo claro: **“Sumar los 50 puntos, es un camino complejo y tendrá dificultad** pero tenemos que volver a la racha de no perder y sumar cada partido. Tenemos que recuperar el nivel del partido **ante el Oviedo** y olvidar este”. Por último, ha querido agradecer su esfuerzo públicamente a los 30 aficionados que se han desplazado hasta Tenerife para apoyar al equipo.

Por otro lado, el entrenador del Tenerife, **Asier Gadiño**, ha recalcado que “el objetivo más importante era ganar y lo hemos conseguido, han sido dos partes diferentes: la primera hemos controlado el juego y hemos

hecho un buen gol, con la posibilidad de un segundo. La segunda no ha sido buena”. El entrenador asegura que su sensación ha sido que **“los jugadores blanquiazules han tenido nervios y miedo a no mantener el resultado”**.



Asier Gadiño y Fernando Estévez | LaLiga.